



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 16 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Los maestros no sólo enseñan materias relacionadas con el conocimiento, su labor va más allá en la formación de las personas y dan día a día, una lección de vida. (NT)

Cabeza. La Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, pidió a los cuerpos de seguridad del municipio, mayor seguridad en las escuelas, luego de los actos vandálicos que sufrió la telesecundaria Juan Escutia en la comunidad de Cazadero, municipio de San Juan del Río. (NT)

Entrevistado en el campus Juriquilla de la Universidad Autónoma de Querétaro, el rector **Raúl Iturralde Olvera**, comenta que originalmente el espacio se dedicaría al postgrado, pero finalmente las necesidades obligaron a trasladar allá las facultades de informática y de ciencias naturales en los que hay cerca de 3 mil personas. En informática se han invertido 50 mdp y se espera recibir más del Fondo de aportaciones múltiples. Los presupuestos son limitados, pero se limitan más si no se avanza adecuadamente en aspectos como el sistema de jubilaciones y pensiones, cosa que ya se logró, al igual que el adeudo con el IMSS. Esto permite canalizar proyectos de mejor manera. En la facultad de ciencias naturales se construye una clínica veterinaria, una clínica nutricional, se hicieron varias aulas y se compraron equipos nuevos. (NT)

SOCIEDAD

Sana lentamente Ana Valeria, la niña de dos años que presuntamente fue golpeada por su madre, hasta mandarla al hospital. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos ya conoce sobre este caso. (NT)

La Asociación queretana de educación para la sexualidad pidió a las autoridades que la discriminación se castigue de manera más severa y piden que se legisle para evitar más actos de este tipo. (NT)

La discriminación en contra de los homosexuales en Querétaro es aún una realidad. Consideran que la sociedad debe abrirse un poco más a la gente gay y saber cómo son. (NT)

Los celos son una forma de comportamiento que puede tener consecuencias mortales. Todos hemos sentido celos, pero hay quienes se pasan. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Impacto ambiental. Resultaron 500 m² afectados por el derrame de ácido sulfúrico, según informó el delegado de la PROFEPA en la entidad, quien reconoció que respirar el material daña al organismo. (NT)

El capitán de bomberos, **Carlos del Valle**, señaló que existe peligro con el derrame de ácido sulfúrico, pues las cantidades de químicos peligrosos que se transportan por nuestras carreteras, son demasiadas. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, aseguró que para mejorar la seguridad en la capital, se planea duplicar el número de elementos policíacos y de patrullas. (NT)

Jorge Luis Alarcón aseguró que no se permitirán inversiones que tengan como fin el lavado de dinero. (NT)

Debe haber un juicio justo y no influenciado por la actividad del acusado, en el caso del Padre Rodolfo Yáñez, dijo **Alfredo Botello Montes**. (NT)

Robo hormiga en el Hospital de especialidades del niño y la mujer. Ya se han reportado casos de robos por parte del personal, incluso de material hospitalario, informó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NT)